

## Burundi : un léopard blesse cinq hommes avant d'être abattu

@rib News, 18/12/2016 - Source Xinhua Un léopard a blessé samedi cinq personnes avant d'être tué à Giharo, à 20 km au sud-est de la capitale burundaise, a annoncé dimanche Denise Bahendubona, administratrice du district de Giharo. "C'est hier (samedi matin) que l'un des deux hommes qui étaient en route vers leurs fermes a été attaqué par le léopard", a-t-elle déclaré. [Photo : le cadavre du léopard, finalement abattu par la police.] "L'autre est retourné chercher l'aide d'autres villageois, qui sont venus immédiatement avec des chiens et des lances. Ils ont pu sauver l'homme qui avait grièvement blessé la tête et aux bras", a ajouté Denise Bahendubona. Selon elle, les villageois n'ont pas pu neutraliser le léopard même s'ils l'avaient blessé avec des lances. Des policiers et des soldats venus plus tard ont tiré et l'ont finalement tué, après qu'un policier ait été légèrement blessé. "Au total, le léopard a blessé cinq personnes dont quatre villageois et un policier", a déclaré Mme Bahendubona. Les léopards sont une espèce animale menacée au Burundi. Un petit nombre d'entre eux vivent dans le parc national de Ruvubu du pays d'Afrique de l'Est.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});